



Uster, 19. Januar 2022
Nr. 671/2022
V4.04.71

Leistungsmotion 671/2022 von Markus Ehrensperger (SVP) und Barbara Schäufole-Keel (SVP):

«Ein Booster für die Standortförderung»

Der Stadtrat wird beauftragt, in den nächsten Leistungsaufträgen/Globalbudgets der Standortförderung mehr Gewicht zu verleihen. Dazu sind beispielsweise die Kennzahlen K01 und K03-K05 der LG Standortförderung in Indikatoren aufzuwerten und die Wirkungs- und Leistungsziele und die Leistungen zu schärfen. Namentlich das Ziel Z04 soll zugunsten der Arbeitsplätze umformuliert werden.

Begründung

Die Standortförderung in Uster darf in Zukunft eine stärkere Rolle spielen. Uster soll nicht nur als Wohnstadt attraktiv sein, sondern auch als gut erreichbarer und gewerbefreundlicher Standort neue Unternehmen anziehen. Der Anteil der juristischen Personen an den Steuereinnahmen muss dringend wachsen.

Aktuell sollen sich die Arbeitsplätze in Uster "nur" parallel zur Wohnbevölkerung entwickeln, was der Standortförderung ein zu passives Image verleiht. Die aktuellen Ziele und Leistungen sind mit zu grosser Zurückhaltung formuliert. Stattdessen soll die Stadt Uster breit gefächerte Anstrengungen unternehmen, um aktiv Unternehmen aller Art anzuziehen.

Mit einer Aufwertung der Ziele und Leistungen in der LG Standortförderung soll die Standortförderung in Uster den nötigen Rückenwind erhalten.



Uster, 19. Januar 2022

Markus Ehrensperger

Barbara Schäufole-Keel